

Die Hambucher Schützen waren auch in diesem Jahr wieder erfolgreich. Anläßlich er Kirmes wurden die neuen Könige im Festzelt durch den Brudermeister und 1. Vorsitzenden Reinhold Münch und Schießmeister Edmund Germayer entsprechend gewürdigt. Johannes Brengmann wurde Schülerprinz, Bernd Wilhelmy Jungschützenkönig, Manfred Mayer ist mit 47 Ringen Scheibenkönig knapp vor Paul Hetger mit 46 Ringen. Den rechten und linken Flügel beim Königsadler schoß Alfred Klasen, den Schweif Franz Walgenbach. Schützenkönig 1977 wurde Alfred Klotz, der seine Frau zur Königin erwählte. Auch bei den Winterrundenwettkämpfen 1976/77 war eine gute Beteiligung festzustellen, wobei Bruno Wirschem den ersten Platz und Erwin Pauken, gefolgt von Josef Weiling, den zweiten und dritten Platz belegten. Unsere Aufnahme zeigt von links: Vorsitzender Reinhold Münch, Schießmeister Edmund Germayer und das neue Königspaar Alfred Klotz und Frau.